

# 伊陸夢プランだより

第25号  
令和5年8月24日発行  
伊陸地区コミュニティ協議会

## 「伊陸夢プラン」の実行に向けて

伊陸地区コミュニティ協議会 会長 山本 達也  
伊陸夢プラン支援協議会 会長 西川 義彦

### 「伊陸 納涼の夕べ」が開催されました。

8月14日（月）に、伊陸小学校グラウンドで「伊陸納涼の夕べ」が開催されました。すべての規制を無くしたコロナ以前の状態で行われ、過去最大ともいえる賑わいでした。また、ひむろ子ども会や伊陸ひむろスポーツ少年団のご協力により、飲食やゲームコーナーなども充実して、バザーテントには多くの人が集まり、子ども達はゲームに歓声をあげ、皆さんそれぞれが思い思いに楽しんでいました。

準備においては、台風の進路を睨みながら予定を変えるハプニングもありましたが、猛暑の中の連日の作業に多くの皆さま方にご協力いただきました。ありがとうございました。

当日は、ぽつぽつと雨が降る場面もあり、スタッフ一同ひやひやしておりましたが、無事に全てのプログラムを終える事ができました。また、多くの方々からお心遣いをいただきました。この場をお借りしてお礼申し上げます。ありがとうございました。

地域の皆さまの団結とご協力のおかげで、「伊陸納涼の夕べ」は大盛況のうちに終了しました。大変感謝致しております。これからも地域一丸となって、伊陸地区を盛り上げていきたいと思っております。今後とも、ご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

### ○伊陸地区コミュニティ協議会の公式 LINE に登録しよう！

今年の「伊陸納涼の夕べ」でも公式 LINE の説明を行い、登録ブースを設置いたしました。皆様の関心も高まり、登録者数も増えてきています。地域の皆さんと、いざという時の情報共有のために、ぜひ登録しましょう。

地域の行事や害獣情報、ゴミの収集情報、災害情報などを受け取ることができます。

地域の皆さんで、様々な情報を共有し、いざという時に地域全体で助け合うことができる「安心・安全な地域」を目指したいと考えています。

公式 LINE から、伊陸地区コミュニティ協議会のホームページや YouTube チャンネル、広報誌へ、簡単にアクセスできます。皆様のご理解、ご協力をお願い致します。



公式 LINE QR コード



4年ぶりの飲食コーナーは多くの方で大盛況



今年も子ども達のよさこいパフォーマンスは大盛り上がり



子ども達の頑張りに刺激を受けて有志が踊った「みかぐら」



伊陸ひむろスポーツ少年団の「伊陸ひむろは13人の子」



伊陸児童クラブ有志による「さんぼ」(振り付き)



「とも」  
こと  
伊陸小  
中部教頭

「タケ」こと  
伊陸小  
坂井校長

伊陸マイカプロ所属 タケ&ともの「ふたりの愛ランド」

その他ステージ上では、「山城太鼓」による圧巻の太鼓演奏もありました。「盆踊り」は、多くの方が参加され、間近で見られる「花火ショー」や豪華賞品が当たる「お楽しみ抽選会」など、お盆のひとときを皆さんで楽しんでいただけたことと思います。

「伊陸納涼の夕べ」の様子は、YouTube チャンネルやホームページでもご覧ください。